

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

32.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Aylwin.

Renvoyé à la Commission des Finances.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à certaines personnes d'ouvrir des cours à bois.

34.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la Cie C.-H. Catelli, d'ériger une machine à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

ORDRE DU JOUR

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération une proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet de remplir les vacances dans les Commissions Municipales,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que M. l'échevin Gadbois remplace M. l'échevin M. Martin dans la Commission de Police; que M. l'échevin Prud'homme remplace M. l'échevin Gadbois dans la Commission des Marchés et que M. l'échevin McKenna remplace M. l'échevin Ward dans la Commission de l'Hôtel de Ville. (M. l'échevin Carter dissident).

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports des Commissions des Finances et de l'Hôtel de Ville, au sujet des améliorations à exécuter à l'édifice de l'Hôtel de Ville,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé par M. l'échevin FRASER, propose en

Amendement: Que lesdits rapports soient amendés, en ce qui concerne l'adjudication du contrat pour la construction et la réparation des ascenseurs, en substituant le nom de "Côté Bros. & Burritt", au prix de \$11,550, à celui de "Otis-Fensom Elevator Co., Ltd., au prix de \$11,957" et en modifiant le montant accordé à ladite Commission de l'Hôtel de Ville pour l'exécution desdits travaux, et que, ainsi amendés, lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Larivière, Proulx, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Leclaire, Mercier, O'Connell, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, David, Fraser, Carter, Prud'homme et McKenna—21.

Contre: L.-A. Lapointe, Clearihue, Turner, Lavallée, Giroux, Couture, Robinson, Ward, Nault, Major, Guay, Roy, Mount et Lamoureux—14.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports des Commissions des Finances et des Incendies et de l'Eclairage,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MERCIER,

Propose: Que lesdits rapports soient adoptés.

M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin MARIN, propose en

Amendement: Que les rapports maintenant devant le Conseil soient renvoyés à la Commission des Incendies et de l'Eclairage avec instructions de vendre les vieux matériaux de la caserne No 20, à l'encan, et de demander de nouvelles soumissions pour la construction d'une nouvelle caserne, suivant les plans et devis préparés par M. L.-R. Montbriant, architecte.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Larivière, Bumbray, O'Connell, Ward, Marin, Roy, McKenna—7.

Contre: L.-A. Lapointe, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Turner, Sadler, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme—25.

Ledit amendement est ainsi négatif,

Resolved: That said report be received and adopted, subject to the approval of the City Surveyor.

32.—From Road Committee for a sewer in Aylwin st. Referred to the Finance Committee.

33.—From Fire and Light Committee to allow certain persons to open wood yards.

34.—From Fire and Light Committee to allow the C. H. Catelli Co. to erect a steam engine.

On motion of Ald. MERCIER, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

ORDER OF THE DAY

35.—The order of the day being read, to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe to fill vacancies in Civic Committees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That Ald. Gadbois replace Ald. M. Martin in the Police Committee; that Ald. Prud'homme replace Ald. Gadbois in the Market Committee, and that Ald. McKenna replace Ald. Ward in the City Hall Committee. (Ald. Carter dissenting).

36.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and City Hall Committees, for improvements to the City Hall building.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. SADLER,

That said reports be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. FRASER,

That the said reports be amended by substituting therein, as regards the awarding of the contract for the construction and repairing of elevators, the name of "Côté Bros. & Burritt", at the price of \$11,550, for that of "Otis-Fenson Elevator Co., Ltd., at the price of \$11,957, and by changing accordingly the amount granted to the said City Hall Committee for said work, and that so amended, the said reports be received and adopted.

The Council divided on said amendment:

Yeas: Larivière, Proulx, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Leclaire, Mercier, O'Connell, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, David, Fraser, Carter, Prud'homme and McKenna—21.

Nays: L. A. Lapointe, Clearihue, Turner, Lavallée, Giroux, Couture, Robinson, Ward, Nault, Major, Guay, Roy, Mount and Lamoureux—14.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

37.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and Fire and Light Committees, for the reconstruction of No. 20 fire station.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MERCIER,

That said reports be adopted.

Moved in amendment by Ald. BUMBRAY, seconded by Ald. MARIN,

That the reports now before the Council be referred back to the Fire and Light Committee, with instructions to sell the old building material of the present No. 20 Fire Station by auction, and to call for new tenders for the construction of a new Fire Station according to the plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect.

The Council divided on said amendment:

Yeas: Larivière, Bumbray, O'Connell, Ward, Marin, Roy and McKenna—7.

Nays: L. A. Lapointe, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Turner, Sadler, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux and Prud'homme—25.

So it passed in the negative,